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代表あいさつ（新生徒会長）より（抜粋） 

「去年の半分の人数になってしまいましたが、保

原校舎最後の生徒会ということで、これから１年

間３人という少ない人数ですが、この３人で頑張

っていきたいと思います。」 
 

続いて校長先生からお話がありました 

校長先生のお話より（抜粋） 

「任期がいつもより長く、来年度の最後までとな

ります。着陸の難しさをみんななら乗り越えられ

るはず。最後までみんなを引っ張っていってくだ

さい。」 


